
会議録（分科会） 

令和４年度 芳賀町学校運営協議会(分科会)会議録 

日 時 令和 ４ 年 １０ 月 ４ 日 （ 火 ） １５ ： ００ ～ １６ ： １０   

場 所 芳賀町立芳賀北小学校 会議室 

出席者 

［町学校運営協議会委員］ 

 阿久津 友希  森島 規仁  岩村 智織  黒﨑 浩一  （協議会委員出席  ４ 名） 

［町生涯学習課］  片桐 綾乃 

［学校関係出席者］ 

 小堀 隆（校長） 手塚 幸子（教頭） 大関 勲（教務主任） 冨士井 慶（地域連携教員） 

司 会 手塚 幸子 書 記 大関 勲 

概 要 

１ 開会                  １５：００ 

２ 校長あいさつ 

３ 懇談                  １５：１０～１５：３０ 

   ・学校経営構想の進捗状況   

・学校運営上の諸問題（学校行事、地域行事 等） 

４ 自由懇談               １５：３０～１６：１０ 

５ 閉会                  １６：１０ 

協議事項 

１ 開会 

２ 校長あいさつ 

本日はありがとうございます。児童たちは２学期に入り、様々な行事の準備に取り組んでおり、１学期 

よりも成長した姿を見せてくれている。いよいよ１０／６（木）からが６年修学旅行、／７（金）が１～５年遠足 

という外に出かける行事が控えている。児童の活躍が楽しみ。今日はより良い話し合いになるように御協 

力をお願いします。 

３ 懇談 

   ○学校経営構想の進捗状況及び学校運営上の諸問題を校長がスライドショーを見せながら説明 

  ①学び合い学習について 

１１／１７（木）に学力向上公開研究発表会が行われる。大学の先生に入っていただいている研究も 

     ４年目。新しい時代に必要な児童の資質育成を目指している。また、教師の授業力向上のための研 

     修会を定期的に開催してきた。発表会に向けての準備に忙しい日々だが、教員としての財産になる 

     ので、前向きに取り組みたい。 

  ②各種行事について 

      ・１年家庭教育学級 親子サッカー教室 ・５年稲刈り体験 ・５年ホンダ社会科特別授業 

      ・６年野口英世記念館出前授業 ・更生保護女性会からチューリップ球根贈呈  

      ・５年が町社会福祉協議会にお米を贈呈  などの画像を流し、取組を紹介、説明 

       １０／２２（土）の運動会は町学校運営協議会委員の皆様にも御覧いただきたいので、楽しみに 

      していてください。 

  ③教職員の様子について 

       １学期に引き続いて、ボランティアを募りたい。 

 



  ④検討事項 

   （１）感謝の会について 

       様々な形でお世話になっている方々に感謝の気持ちを伝えたい。だが、招待する方と児童全員を 

      集めるのは難しい。何かいい方法はないか。 

   （２）児童の地域参加について 

       児童を外に出して学ばせたい。先生方の負担を増やしたくないが、学校で学んだことの実践の場 

      はないか。 

４ 自由懇談 

   岩村委員：個人的には、丸つけや見守りボランティアには協力できると思う。コーディネーター 

       の立場では、町に予算をつけてもらったので、スクールサポーターはがきたとして 

       人員を派遣できる。回覧板、チラシを回して調整したい。 

  黒﨑委員：自治会としては、学校からの依頼がないと人を出せない。理由付けと責任の所在が 

       ないと・・・。社協を前面に立てるといいのでは。 

         回覧板についての確認 

 阿久津委員：感謝の会の内容は？ 

  岩村委員：歌を歌ってもらったり、手紙を渡したりしていた。 

 阿久津委員：リモートで実施するのか？ 

  黒﨑委員：感謝をする対象は？ 

  岩村委員：交通指導員さん、見守りボランティア、お掃除ボランティア、などでしょうか。 

    教頭：児童から、お世話になっている人を出させるとよいのでは。 

（児童に聞くと、スクールバスの運転手や調理員さんなどが挙がる） 

    校長：別場所（図書室、会議室など）からのリモートが現実的だと考えている。 

  岩村委員：手紙をもらうだけだと書いた人の表情が見えないので、実際に顔を見てみたいです。 

  黒﨑委員：地域参加については、お祭りは高齢者の問題があるので、開催は難しい。 

             町民祭、グルミネーションについての話題 

森島委員：地域の清掃、ごみ拾いなどがいいのでは。 

黒﨑委員：他の学校の情報を集めて検討してもらいたい。 

  教頭：地域からも学校に向けて情報を発信してもらえるとありがたい。 

クリーンはがについての話題 こどもが出られる時期はいつなのか？ 

岩村委員：こどもの人数が少ないのは分かっているが、まずは発信してみたい。 

森島委員：農家の仕事を見に行く体験をしてもらいたい。 

岩村委員：移動する問題が大きいですよね。 

町にバスを出してもらって、という話題になった 

 

校長：今後もこどもたちの普段の様子を見ていただきたい。 

   運動会、公開研究発表会には、御都合が合えば、ぜひ、お越しください。 

６ 閉会 

 


